

Kapolresta Cirebon Hadiri Apel Kesiapan dan Do'a Bersama Pemungutan dan Penghitungan Suara Pemilu 2024

Panji R - [CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Feb 13, 2024 - 00:38



CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menghadiri Apel Kesiapan dan Do'a Bersama Pelaksanaan Pemungutan dan Penghitungan Suara Pemilu 2024 di Stadion Ranggajati, Kecamatan Sumber,

Kabupaten Cirebon, Senin (12/2/2024). Kegiatan tersebut dihadiri Forkopimda hingga penyelenggara dan pengawas Pemilu 2024 tingkat Kabupaten Cirebon.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menyampaikan bahwa kehadiran pihak kepolisian dalam kegiatan tersebut adalah untuk memastikan bahwa semua persiapan terkait keamanan dan ketertiban dalam pelaksanaan pemungutan suara dapat berjalan dengan baik.

"Dalam kegiatan ini, mari kita bersama-sama berdo'a untuk keamanan dan kelancaran proses pemungutan suara Pemilu 2024 pada tanggal 14 Februari 2024 mendatang," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Ia mengatakan, kegiatan kali ini menjadi bagian integral dari upaya bersama untuk memastikan bahwa proses demokrasi berjalan lancar dan aman. Selain itu, acara ini juga bertujuan untuk memberikan kepercayaan kepada masyarakat agar dapat menggunakan hak pilihnya dalam pemilihan tersebut dengan penuh keyakinan dan tanpa hambatan.

Selain itu, pihaknya memastikan seluruh stakeholder dari mulai TNI, Polri dan elemen yang lainnya siap mengamankan Pemilu 2024 di Kabupaten Cirebon dengan aman dan lancar. Ia berpesan kepada seluruh personel pengamanan hingga penyelenggara dan pengawas Pemilu 2024 untuk melaksanakan seluruh kegiatan dengan berintegritas dan bekerja dengan sepenuh hati.

"Mari laksanakan kegiatan Pemilu 2024 ini dengan penuh integritas, dan masyarakat Kabupaten Cirebon bebas memilih jangan sampai memihak atau ada intimidasi. Kami juga mengingatkan kepada seluruh personel untuk bekerja sesuai dengan tupoksinya masing masing," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.